Baden-Württemberg ist sehr stark von seiner metallverarbeitenden Industrie geprägt: Fahrzeugbau, Maschinenbau, Elektrotechnik und Fahrzeugzulieferung sorgen für Arbeitsplätze und sozialen Wohlstand. Starke Unternehmen brauchen auch starke Betriebsräte und eine starke IG Metall. Der IG Metall Baden-Württemberg danke ich für viele gute Begegnungen. Ich wünsche viel Erfolg für die Zukunft.



Günther H. Oettinger

Ministerpräsident
Baden-Württemberg
2005 bis 2010,
EU-Kommissar für die digitale
Wirtschaft und Gesellschaft